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Cita en Valparaíso: Juan Luis Ossa 
expone a la UDI primeros avances 
del programa de Evelyn Matthei 
El historiador -quien ha coordinado a las fundaciones Jaime Guzmán, Horizontal, Instituto Libertad e IdeaPaís 

en torno a crear un documento programático para la alcaldesa- se reunió este martes con la bancada de diputados 
de ese partido. Se espera que en los próximos días haga lo propio con el resto de las colectividades del sector. 

  
> El historiador Juan Luis Ossa expuso los avances del trabajo en el programa de Evelyn Matthei, abanderada del gremialismo. 

  

Rocío Latorre 
  

Fue en un almuerzo con la bancada de la UDI 

durante la tarde de este martes que el his- 

toriador Juan Luis Ossa expuso el trabajo 

avanzado hasta ahora en torno al programa 

de la abanderada presidencial de la colec- 

tividad, Evelyn Matthei. A inicios de mar- 

zo, cuando la actual alcaldesa de Providen- 

cia empezó a dar los primeros pasos en tor- 

no a una candidatura presidencial, fichó al 

exinvestigador del Centro de Estudios Pú- 

blicos (CEP) para ir construyendo una pla- 

taforma programática con miras al desafío 

presidencial de 2025. 

Bajo esa premisa, Ossa ha coordinado esa 

labor con las distintas fundaciones y think 

tanks ligados al sector: la Fundación Jaime 

Guzmán, Horizontal, Instituto Libertad e 

IdeaPaís. Esa fórmula, pese a que Matthei 

hoy tiene el respaldo manifiesto únicamen- 

te de la UDI dentro de Chile Vamos, ha per- 

mitido sumar en las primeras directrices 

programáticas las sensibilidades de Reno- 

vación Nacional (RN) y Evópoli. 

Aunque aún resta la composición de un 

equipo más político que sostenga la figura 

de Evelyn Matthei -ya han comenzado a su- 

marse exministros y otros personeros de 

Chile Vamos a los equipos de Bienestar, 

Educación, Vivienda y Urbanismo, Mujer, 

Seguridad y Economía-, Ossa dio uno de los 

primeros pasos en esa línea al reunirse con 

los diputados. 

Antes de ingresar a la reunión, el secreta- 

rio general de la UDI, el diputado Juan An- 

tonio Coloma, afirmó que “para nosotros 

como partido es muy importante que la 

primera bancada con la quese reúna el en- 

cargado programático designado por los 

partidos para las propuestas que vamos a 

presentar el 2025 seamos nosotros. Tanto 

para ver el estado de avance, como para po- 

der realizar propuestas concretas en los te- 

mas más importantes para la UDI como 

crecimiento, empleo y desarrollo social”. 

Lo propio señaló el jefe de bancada de la 

UDI, Gustavo Benavente. “Es importante 

que podamos hacer sugerencias, retroali- 

mentar”, afirmó. 

Quienes presenciaron la exposición de 

Ossa, detallan que fue acompañado por la 

directora de estudios de IdeaPaís, Magdale- 

na Vergara, quien -además- es parte del 

equipo de Educación en la plataforma pro- 

gramática. 

Describen que fue una exposición sobre la 

metodología bajo la que se está trabajando 

-los seis ejes ya mencionados, además de en- 

tregar detalles de quiénes conforman esos 

equipos- y con foco en la seguridad como 

un concepto clave del documento en re- 

dacción. Ese punto fue abordado largamen- 

te, pues no solo está siendo discutido des- 

de el punto de vista de la criminalidad, sino 

que como un concepto más amplio que po- 

dría dar sustento al futuro relato de Matthei: 

la lógica de “vivir seguro” tanto a nivel eco- 

nómico, en salud y en otros aspectos prio- 

ritarios para la ciudadanía. 

La jefa comunal saliente de Providencia 

ha dado ciertas luces de cómo se abocará al 

trabajo de su candidatura una vez que aban- 

done el municipio. “Ya estoy trabajando. 

Porque aunque uno no sepa si voy aser can- 

didata o no, todavía, lo que sí hay que for- 

mar equipo, lo estamos formando. Ya tene- 

mos muchas propuestas”, señaló hace más 

de una semana cuando emitió su sufragio en 

la elección municipal y de gobernadores. 

En esa misma ocasión, y sobre su defini- 

ción presidencial, adelantó que “probable- 

mente sea en marzo o abril del próximo 

año”. Porestos días, la abanderada presiden- 

cial de la UDI está definiendo su despliegue 

en la segunda vuelta de gobernadores regio- 

nales. La semana anterior, también acom- 

pañada por Juan Luis Ossa, sostuvo una re- 

unión de trabajo con las cartas de Chile Va- 

mos que enfrentan balotajes en sus regiones. 

Allí se les expuso un análisis electoral del 

historiador y Matthei recalcó que Santiago 

-con la contienda Orrego vs. Orrego- era la 

gran batalla para el sector. 

Sobre el cronograma y una eventual pre- 

sentación de un programa de gobierno an- 

tes de fin de este año, el diputado Benaven- 

te asevera que “primero tienen que darse al- 

gunos hitos obvios como que Matthei deje 

el municipio, pero nosotros esperamos que 

con el aporte de las fuerzas políticas que 

congrega su candidatura, podamos hacer- 

le una propuesta sólida al país respecto a 

cómo tiene que ir avanzando”. 

En el sector, en todo caso, esperan que Ossa 

haga lo propio con el resto de los partidos. 

Eso sí, en el bloque están a la espera de las 

definiciones que vayan tomando Evópoli y 

RN, los que todavía no zanjan su carta pre- 

sidencial. O
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